



Homenaje a Juan Priede. Los socialistas arroparon ayer a la familia del exconcejal de Orio en el 19 aniversario de su asesinato por ETA. EFE

Andueza dice que la izquierda abertzale optó por la vía política porque estaba «constreñida»

L. GIL

Si el sábado se cumplieron veinte años del asesinato a manos de ETA del que fuera teniente alcalde de Lasarte por el PSE, Froilán Elespe, ayer fue el decimonoveno aniversario del atentado que acabó con la vida del edil de Orio Juan Priede. «Un hombre humil-

de que decidió comprometerse con su municipio» y al que mataron «por ser socialista», expresó el líder del PSE de Gipuzkoa, Eneko Andueza, durante la ofrenda floral en su memoria.

Dirigentes y cargos institucionales del partido, encabezados por su secretaria general y vicelehendakari segunda, Idoia Mendia,

arroparon a la familia de Priede en el cementerio de Orio. «Si ETA hoy no está en nuestras vidas es porque ganó la democracia y hubo dos gobiernos socialistas que apostaron por las herramientas que nos dotaba el Estado de Derecho para derrotarla», destacó Andueza. Y añadió: «A la izquierda abertzale no le quedó otro remedio que

apostar por las vías políticas porque estaba constreñida». «Fue parte de la sociedad vasca y española la que realmente derrotó a la banda terrorista», apostilló.

Juan Priede estuvo en el primer aniversario del asesinato de su compañero y amigo Froilán Elespe. Al día siguiente ETA lo asesinó. Ayer, uno de los hijos de este último trasladó un emotivo mensaje a los allegados de Priede a través de Twitter. «Vuestro dolor es nuestro dolor, vuestra injusticia es nuestra injusticia», les dedicó Josu Elespe.